



7 Pièces

220 m²

Réf. 949V172M

1 295 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivite - bertrand foucher immobilier vous propose de Découvrir dans un quartier calme et résidentiel, une jolie villa vue mer sur un terrain de 1157 M², une belle villa orienté sud d'environ 220 m² habitables elle se compose au rez de jardin de trois chambres, une salle de bain, un wc, une douche, a l'étage, un hall d'entrée, un grand séjour/salon, une cuisine indépendante équipée, 3 chambres, une salle de bain, un wc en complément, un local de rangement, une cave à vin climatisé, un jacuzzi sur une des terrasses. Un très grand garage de 53 m² et des places de stationnement extérieures. Le ...

Exclusive - bertrand foucher immobilier invites you to discover in a quiet and residential area, a pretty sea view villa on a plot of 1157 M², a beautiful south-facing villa of approximately 220 m² of living space it consists on the garden level of two bedrooms, a bathroom, a toilet, a laundry room, upstairs, an entrance hall, a living room, a kitchen, 3 bedrooms, a bathroom, a toilet in addition, a storage room, a wine cellar, a very large garage of 53 m² and outdoor parking spaces. The land is suitable for swimming pools.

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER

147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

